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Francesco Scanzio
Via Sciresa 32
6527 Lodrino

Al Lodevole
Municipio di Riviera
Piazza Grande
6703 Osogna

Lodrino, 13 giugno 2023

Avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOC (art. 66) e dal Regolamento Comunale, mi per-
metto di presentare al Municipio la seguente

lnterpellanza
Miglioriamo il trasporto pubblico nel nostro territorio

Onorevole Signor Sindaco, Onorevoli Signora e Signori Municipali,

Nel nostro comune non esiste un servizio pubblico che colleghi le due sponde del territorio,
sponde che tra I'altro sono collegate solamente dal ponte all'altezza di Lodrino, in zona stazione
FFS.
Se una persona deve recarsi da una sponda all'altra, ad esempio, da Lodrino deve andare al
municipio a Osogna, se non può usufruire di un mezzo proprio e vuole usare i mezzi pubblici
deve forzatamente passare da Biasca oppure scendere a Lodrino e poi farsi più di 2 km a piedi.

Esiste da un paio di anni la linea 120 che serve la tratta Airolo-Osogna Maestoso e ritorno con
la frequenza oraria.
L'idea è quella di prolungare la sopraccitata linea fino a Lodrino, prolungamento di un paio di
minuti e che quindi non influirebbe molto sulla cadenza oraria del collegamento, oppure modifi-
care la linea 120 in modo che in un senso serva da Biasca la sponda sinistra della Valle e al ri-
torno la sponda destra.

Parlando con il responsabile dell'esercizio diAutopostale in Ticino, Signor Denoth Riet, e espo-
nendogli queste proposte, la sua risposta è stata che sono soluzioni ottime e fattibili ma, che la
domanda deve venire dal Municipio oppure, in alternativa, da privati cittadini e essere indirizza-
ta al Governo Cantonale.

Sempre per quanto riguarda i mezzi pubblici, nei quartieri di Lodrino e Prosito non vi sono pen-
siline alle fermate del bus, caso quasi unico nell'intero territorio Cantonale. L'unica fermata che
è al coperto in caso di pioggia è quella alla posta di Lodrino, dove comunque una persona deve



aspettare il bus senza la possibilità di potersi sedere e questo per persone anziane o con pro-

blemidi mobilità potrebbe essere un problema.

Fatte queste considerazioni, chiedo al Lodevole Municipio se non ritiene:

di richiedere formalmente al Governo Cantonale di valutare la pos-
sibilità di prolungare la Linea 120 fino a Lodrino oppure di modifi-
carne il percorso in modo da garantire almeno un minimo collega-
mento pubblico tra le sponde del Gomune di Riviera

di provvedere alla posa di almeno una pensilina in ogni Villaggio del
territorio comunale.

Ringrazio per I'attenzione e porgo i mie cordialisaluti

Scanzio Fran
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